

COMMUNIQUÉ

10 / 05 / 2017

## Imagine for Margo en pédiatrie



**L'association Imagine for Margo, représentée par sa présidente Patricia Blanc, et le service de pédiatrie du CHIPS se retrouvent mercredi 10 mai pour réceptionner le nouvel agencement mobilier de la salle d'attente de l'hôpital de jour de pédiatrie offert par l'association.**

Sous la responsabilité du Dr Béatrice Pellegrino (qui est également chef du service de pédiatrie de l'hôpital François Quesnay de Mantes-la-Jolie), l'hôpital de jour de pédiatrie (\*) accueille et suit de jeunes patient.e.s atteints d'affections chroniques (oncologie-hématologie, diabète, drépanocytose). Du lundi au vendredi, les patient.e.s sont pris en charge par une équipe composée de trois infirmières, une auxiliaire de puériculture, un cadre de santé et, outre le Dr Pellegrino, de trois médecins et d'internes de pédiatrie qui se relaient.

L'association « Imagine for Margo » a été créée par les parents de Margaux, décédée en juin 2010 d'une tumeur cérébrale. A la suite de ce drame, ses parents ont créé l'association Imagine for Margo avec pour devise "Go fight win", phrase qui a été retrouvée dans un texte écrit par Margaux. L'association organise notamment depuis 2012 la course « enfants sans cancer », qui a lieu en septembre, au Domaine national de Saint-Cloud, et collecte ainsi des fonds destinés à la recherche de traitements spécifiques aux cancers de l'enfant ([www.enfantssanscancer.com](http://www.enfantssanscancer.com)).

Les équipes de l'hôpital de jour sont très investies dans cette association. Ils participent notamment tous les ans à la course « enfants sans cancer ».

L'association a financé plusieurs projets des équipes de l'hôpital de jour (tenues colorées pour les agents, salle de jeux, cadeaux de noël, fauteuil de relaxation), et, récemment, les agencements de ce salon réservé aux enfants.

(\*) l'hôpital de jour de pédiatrie fait partie du service de pédiatrie. Ce dernier est structuré en différentes unités : les urgences pédiatriques, la réanimation néonatale et la néonatalogie, la pédiatrie de maternité, la pédiatrie générale, la médecine de l'adolescent, l'hôpital de jour, les consultations.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il est l'établissement support du groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

**Contacts presse :** Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86